
＜第１２０回番組審議委員会報告＞ 

 

「ＦＭぱるるん」では、下記のように番組審議委員会を開催しました。 

開催日時： 平成２９年６月２４日（月）１０：３０～ 

開催場所： 「ＦＭぱるるん」３階会議室 

参加人数： 番組審議委員７名 

対象番組： 『茨城弁でごめんなんしょフライデー』 

毎週金曜日 １０：３０～１０：４５ 

パーソナリティ：かこ先生 よっちゃん 

 

番組内容：４月から従来の月曜日１８時に加え、週２回の放送になっています。これまでも

人気コンテンツでしたが、もともとは帯番組内での１コーナーだったものが独立した番組

です。こういったケースは非常にレアですし、ワイド番組に負けないくらいに成長していま

す。基本的には月曜日の放送でしゃべり足りない部分をここでしゃべるといったスタンス

になっています。 

 

各委員からは 

 

・真面目な話よりも、もっとバカ話が聴きたい。 

・最近取り上げる話題が堅い内容が多い気がする。 

・昔からの番組だし、内容やコンセプトは非常に面白いと思う。 

・番組自体はすでに一つの完成形になっているので、大きく変える必要はない。 

・トークの内容ならば、インターネットからの他愛もないニュースや、茨城に関わる 

ニュースをピックアップしていくのはどうか。 

・今後の展開として、キツメの茨城弁をしゃべるゲストとの掛け合いなどは聴いてみたい。 

・２人の掛け合いとか、テンポとかは変えなくていい。もし変えたら逆につまらなくなって、

リスナーも離れることにもなりかねない。 

 

などの意見が出されました。 


